

CONSENTIMIENTO INFORMADO

Yo, D. _____ D.N.I. _____

en ejercicio de mi libre voluntad,

SOLICITO al Dr. Wafik Al-Wattar, se me practique una FIMOSIS, con administración de anestesia local.

INFORMACIÓN GENERAL

La intervención de fimosis es una operación quirúrgica destinada a eliminar las bandas cutáneas constrictivas y/o la piel sobrante del prepucio, por una serie de motivos:

* Para permitir el deslizamiento libre de la piel del pene

* Para mejorar la higiene.

* Como técnica reconstructiva en determinadas situaciones.

La forma y el tamaño del pene previos a la cirugía, pueden influir tanto en el tratamiento recomendado como en el resultado final. La fimosis se consigue eliminando una porción de piel del tronco del pene, por debajo del surco balano-prepucial. Las incisiones se realizan de forma que la cicatriz resulte lo más invisible que sea posible, habitualmente en proximidad con el mismo surco ..

TRATAMIENTO ALTERNATIVO

La fimosis puede ser una operación quirúrgica electiva, cuando no existan alteraciones funcionales ni dolor a la erección. La alternativa podría consistir en no llevar a cabo la intervención.

RIESGOS DE LA CIRUGÍA DE FIMOSIS

Cualquier procedimiento quirúrgico entraña un cierto grado de riesgo y es importante que usted comprenda los riesgos asociados a la fimosis.

La decisión individual de someterse a una intervención quirúrgica se basa en la comparación del riesgo con el beneficio potencial. Aunque la mayoría de los hombres no experimentan las siguientes complicaciones, usted debería discutir cada una de ellas con su cirujano plástico para asegurarse de que comprende los riesgos, complicaciones potenciales y consecuencias de la fimosis.

Edema e hinchazón: Es normal la aparición de edema e hinchazón en la zona intervenida, debido a los procesos normales de cicatrización. Este estado remite en pocos días.

Hemorragia: Es posible, aunque infrecuente, experimentar un episodio de sangrado durante o después de la cirugía. Si ocurre una hemorragia postoperatoria, puede requerir tratamiento de emergencia con compresión continuada para detener el sangrado. No debe tomar aspirina o medicación antiinflamatoria que contenga Ácido Acetilsalicílico desde 10 días antes de la cirugía, puesto que pueden aumentar el riesgo de hemorragia.

Infección: La infección es infrecuente en esta zona. En determinados casos podrá ser aconsejable la administración de antibióticos de forma preventiva después de la intervención. Si ocurre una infección, el tratamiento puede incluir una cirugía adicional.

Cambios en la sensibilidad del pene y de la piel: No es raro que haya algún cambio en la sensibilidad del pene inmediatamente después de la cirugía, y que vuelva a la normalidad pasadas unas semanas. En ocasiones muy poco frecuentes, puede ocurrir una pérdida parcial o total de la sensibilidad en zonas cutáneas muy limitadas.

Cicatriz cutánea: La cicatrización excesiva es infrecuente. En casos raros pueden darse cicatrices anormales. Las cicatrices pueden ser inestéticas o de diferente color al de la piel circundante. Puede necesitarse cirugía adicional para tratar cicatrices anormales tras la cirugía.

Reacciones alérgicas: En casos raros se han descrito alergias locales al esparadrapo, material de sutura o preparados tópicos. Pueden ocurrir reacciones sistémicas, que son 'más graves, frente a medicaciones usadas durante la cirugía o después. Las reacciones alérgicas pueden requerir tratamiento adicional.

Anestesia: Tanto la anestesia local como la regional y la general implican un riesgo. Existe la posibilidad de complicaciones, lesiones e incluso muerte, por cualquier tipo de anestesia o sedación quirúrgica.

Firma Paciente: _____ Consentimiento informado para CIRUGÍA del PENE - FIMOSIS.